

Félix Pérez remporte le Derby de coups de circuit de la Série des Caraïbes



La Havane, 4 février (LVB/RHC)-. Le batteur Félix Pérez qui joue dans les rangs des Tigres d'Aragua du Venezuela, a remporté ce mercredi le Derby de coups de circuit organisé dans le cadre de la Série de base-ball des Caraïbes.

Félix Pérez, de nationalité cubaine, a largement devancé son adversaire le plus fort, Neftalí Soto, de Porto Rico. En effet, il a battu 8 coups de circuit alors que son adversaire, du Club Los Cangrejeros de Santurce n'a pu battre que quatre.

«Je ressens une grande émotion parce que j'ai remporté un événement organisé pour la première fois mais qui a de fortes chances de devenir de plus en plus important dans l'avenir» a déclaré à ESPN Deportes, Félix Pérez qui prend part en tant que renfort des Tigres d'Aragua à la Série des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/83269-felix-perez-remporte-le-derby-de-coups-de-circuit-de-la-serie-des-caraibes>



Radio Habana Cuba